

学校だより

# 国光

学校のマスコット・キャラクター

「コッコー」



令和7年8月発行

川南町立国光原中学校

文責 校長 藤田 雅元

## 県中学校総合体育大会がありました

7月13日（日）から始まりました「第76回中学校総合体育大会」に参加しました。各会場で、チームメイトや自分を信じ、懸命に戦う姿がとても印象的でした。その結果をお知らせします。

- ・男子ソフトテニス部個人戦（押川、鍋倉組）日南市立吾田中学校に惜敗
- ・空手競技 平山明莉さん 形（かた）に出場し、惜しくも決勝出場ならず
- ・女子バスケットボール部 都城市立祝吉中学校に惜敗
- ・水泳競技 倉本花夏さん 50M自由形、100M自由形に出場し、惜しくも決勝進出ならず。



## 県吹奏楽コンクールに出場しました

吹奏楽部の皆さんは、7月19日（土）宮崎市民文化ホールで開催された県吹奏楽コンクールに出場しました。出場した中学生の部Aパートの部には、県内69校が出場し、銅賞を受賞しました。吹奏楽部の皆さんは、中学校入学後、初めて楽器を手にする生徒の皆さんが多くて。また、途中で入部し、楽器を手にした生徒もいます。楽器演奏の経験はそれぞれ異なりますが、心を一つにして演奏する姿に感動する場面でした。ステージに上がると、生徒や大人、誰しも緊張しますが、日頃の練習成果を十分に發揮したコンクールでした。結果は『銅賞』でしたが、生徒の皆さん、保護者の皆様、指導者の先生の心には『金賞』が輝きました。素敵な演奏をありがとうございました。文化発表会での演奏披露がとても楽しみです。



## 1学期終業式

7月18日（金）に、1学期終業式がありました。各学年代表、生徒会代表が1学期を振り返って感じたこと、考えたこと、2学期に向けた抱負を述べてくれました。人前で自分の意見や考えを発表する機会は滅多になく、とても緊張します。その発表内容の一部を紹介します。

挨拶は人と人をつなぐ大切なものだと思います。2学期からは笑顔をプラス！（One）にした挨拶を心掛けたい。

1学期は、授業に120%集中して聞くことを心掛けた。すると授業内容が頭に入ってくるようになった。授業がとても楽しくなった。2学期からは人の話を聞いて、他の人がどのように話しているのかを参考にし、言葉遣いをよくしたい。

英語検定2級を取得するために、分からぬ単語があれば、その都度調べたりして積極的に取り組んだ。その結果、英語検定2級を取得できた。2学期は「時間を守ること」を頑張りたい。

3年生としての自覚をしっかりとつこと。みんなに頼られるような存在になるためにも、自分からもっと挑戦しようと思い、体育大会のリーダーに立候補した。この経験をいかし、1・2年生を引っ張り、頼られる存在になりたい。

## 9月の計画

【9月】

- 2日（火）3年生実力テスト～3日（水）
- 16日（火）振替休日（20日分）
- 17日（水）文化発表会リハーサル～19日
- 20日（土）文化発表会
- 25日（木）地区秋季大会激励式
- 26日（金）英語検定
- 27日（土）地区秋季体育大会～29日（月）

